



松 かげ



豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく生きる人間の育成

令和5年1月10日号

冬休み明けの全校集会「校長先生のお話」から

みなさん、冬休みはどうでしたか？日本の伝統的な行事を体験して、日本のすばらしさは勉強できましたか？

校長先生は、元日のお昼ごろに鳴瀬地区にある鹿島神社に初詣に行ってきました。おみくじを引いたら「大吉」でした。おせち料理やお餅もたくさん食べましたし、先日七草がゆも食べました。日本の伝統的な行事をたくさん体験しました。日本には、すばらしい伝統があるなと思いました。

去年は、みんなが諦めずに挑戦することができ、先生方や広小の仲間、家族や地域の人が、みなさんをたくさん応援してくれた年でした。諦めそうになっても、力が湧いてきて、最後まで頑張れましたね。挑戦には、終わりがありません。ですから、頑張る仲間を応援することもずっと続けてほしいことです。

2023年も、諦めずに挑戦し、応援したり人に感謝したりできる年にしましょう。そのためにも、冬休み前の全校集会で、「げん木・ゆう木のちかい」に合わせて振り返ったときのことをもう一度確認します。

- ① 諦めずに挑戦し、友達を応援します。花丸でした。先ほども、話しましたが、今年もこの誓いを守れるように挑戦と応援を頑張りましょう。
- ② 自分がされて嫌なことは、ほかの人にしません。これは、一つ丸でした。先生の話や友達が発表するときに、黙って聴かずに、邪魔をする人がいるので、邪魔をする人がいなくなるようにしようと言いました。
- ③ うそをつきません。そして、物をたいせつにします。これは、二重丸でした。自分がした意地悪なことは隠して、相手にされた嫌なことだけを先生に話し、自分は悪くないと誤魔化そうとした人がいたことを話しました。意地悪な気持ちを持つのではなく、相手の気持ちを考えたり、正しいと思うことを、どんどん行ったりしていきましょう。

最後に、干支という言葉を知っていますか？十二支ともいいます。12の動物が、1年に1種類割り当てられています。今年、卯年、うさぎ年です。ウサギは、かわいくて、優しい印象から、うさぎ年は、平和な年になると言われているそうです。また、ウサギの特徴といえば、長い耳とかわいい目、そして、飛び跳ねることです。その飛び跳ねる様子から飛躍の年といわれます。飛躍とは、びっくりするくらい活躍するという意味です。ですから、うさぎ年は、挑戦するのによい年と言われています。

まずは、3月までの3ヶ月間で、今の学年の総まとめをして、分からないことを無くすようにしましょう。そして、4月からは新しい学年になります。6年生さんは、いよいよ中学生ですね。

広小は、挑戦する人を、笑ったり馬鹿にしたりせず、応援する人がたくさんいる学校です。是非、皆さんも新しい学年や中学校を意識した目標を立て、飛躍の年となるように頑張りましょう。

電話連絡の時間帯，登校時刻についてのお願い

- ①【電話連絡】できるだけ，18時までにご連絡ください。学校からの連絡も，18時以降は控えます。
- ②【登校時刻】7時30分以降に登校させてください。欠席連絡も，7時30分以降にお願いします。

教職員が心身ともに健康に働き，未来を担う子供たちにより質の高い教育活動を行うために，本校でも教職員の長時間労働や「働き方」の改善に向けた取組を模索しています。

すぐに，大きな改革を行うわけではありませんが，これまでの「当たり前」を見直し，可能なところから取り組んでみようと考えています。その中で，上の2点については，保護者の皆様にもご協力いただきたいことです。緊急時は，この限りではありませんが，ご理解の上，ご協力いただけますようお願いいたします。

保護者アンケート

12月に実施しました保護者アンケートには，お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。昨年度に引き続き WEB によるアンケート方式で行いましたが，昨年度を大きく上回るたくさんのご家庭から回答をいただきましたことに心から感謝申し上げます。

保護者の皆様から寄せられたご意見を参考に，今後のよりよい学校運営のために教職員一同で話し合いを進めて参ります。結果と改善点につきましては，1月中旬に保護者の皆様の手元にお届けする予定です。

今後とも，本校の教育活動にご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

1月の主な行事予定（再掲）



1日(日)元日

9日(月)成人の日

10日(火)全校集会，全校3校時限

11:40下校(給食なし)

11日(水)委員会活動，ミニ避難訓練(昼休み)

PTA役員選考委員会(19時~)

13日(金)会議のため全校5校時限

16日(月)街頭指導

17日(火)SSW(山口久美子先生)来校

PTA厚生部会(19時~)

18日(水)音楽朝会



19日(木)1,2年生 英語活動

20日(金)会議のため全校5校時限

23日(月)給食週間(~27日)

SC(佐々木美奈先生)来校

25日(水)児童集会(給食)

27日(金)全校5校時限，代表委員会(3~5年)

31日(火)SSW 来校，縦割り活動(5年リーダー)

* 1月は会議や研修のため通常よりも早く下校する日が多くなります。ご協力をお願いいたします。

業間の活動・フレッシュ縄跳びに取り組んでいます！

本校では，運動する楽しさを味わい，体力向上につなげるため，毎週火・木曜日の業間休みは，全校で体を動かす「フレッシュタイム」を設けています。

11月~2月にかけては，運動委員会主催の「フレッシュ縄跳び」に取り組んでいます。密を避けるため，今年度も六つの縦割りを二つに分けて行うことにしました。音楽に合わせて，短縄を使って連続跳びをしたり，様々な技に挑戦したりする活動です。異学年との交流と，寒い時期の運動量確保にも一役買っています。

企画・運営を担当する運動委員会の児童が，全校児童の前で指示を出したり，手本を見せたりする活躍の場としても，大切にしたい活動です。

